

江東区武術太極拳連盟 第8回競技大会

第73回江東区民体育大会・第8回江東区武術太極拳競技大会を2019年10月27日（日）東砂スポーツセンターに於いて開催しました。

会員も年々高齢となりますが、事前準備・前日会場作りを頑張りました。

審判も江東区審判員を中心に神奈川・千葉審判員のご協力を頂き、また尾崎会長は他県の総審判長等お忙しい中、私達の大会が成功するようにご指導下さり、当日は総審判長を務めて下さいました。

審判の競技方法も新競技ルールに徐々に変化しており、審判員の皆様は日本武術太極拳連盟による新ルール講習会に何回も参加し勉強しました。今回の競技は尾崎会長にご指導を頂き、新しい競技方法を一部取り入れることができました。

また、お忙しい中、山崎莞爾体協理事長、花澤東砂スポーツセンター長もお出で下さり、ご挨拶、競技を見て頂きましたことは、参加者一同にとりまして嬉しい事でした。

会を重ねるごとに出場選手も増え、加盟団体以外のIPCCの皆様、中国残留邦人の皆様、その他区民の方々も大勢出場頂き、大会を盛り上げて下さいました。

最高齢の森光子さんは95歳になられましたが32式剣で見事銀メダル。春から尾崎会長の元、新しく陳式太極拳を習い始め、その意欲に私達も励まされております。

ご協力いただきました皆様のお陰様で、大会が無事成功に終わりましたこと、感謝致します。ありがとうございました。

区民の皆様に、太極拳の素晴らしさを伝えることができるようにこれからも努力します。連盟では加盟団体募集中、各団体でも無料体験を実施し個人の会員を募集しております。皆で楽しく仲間の輪を広め、いつまでも健康でいられますように頑張りましょう。



大会も成功に終わり、メダルを胸に、皆さん笑顔



いよいよ大会開始、皆さん真剣



尾崎会長の開会の挨拶



お忙しい中、駆け付けて下さった
山崎体育協会理事長さんから
ご挨拶をいただきました。
参加者一同、励まされました。



大会前の打ち合わせ



出場前の最後の練習に力が入ります。



審判員・業務審判・
開会準備

個人競技の部

森光子さん(左)
95歳・剣の表演
皆さんが見守る中、片足を
上げて見事なバランス
堂々の銀メダルでした



3 2 式剣



8 8 式太極拳



48 式太極拳



24 式太極拳 70 歳以上



陳式太極拳



陳式太極拳



2 4 式太極拳 70 歳代



4 2 式剣



24式太極拳 60歳代
12人出場 接戦でした



32式剣 女子

ペア競技の部

2人の表演を揃えます。



入門太極拳ペア



初級太極拳ペア



初級太極拳ペア



初級太極拳ペア



24式太極拳ペア



24式太極拳ペア

集団競技の部



3 2 式剣 さくら会



3 2 式剣 南砂



3 2 式剣 亀さんクラブ



2 4 式 フォーメーション さくら会



2 4 式 フォーメーション IPCC



中田 連盟理事長



2 4 式 フォーメーション 日中友好の架け橋



24 式太極拳
亀さんクラブ



陳式太極拳 連盟会員 月1度尾崎会長の指導を受けています

表彰式



花澤東砂スポーツセンター長さんから 賞状メダル授与



尾崎会長から最高齢者賞授与 森光子さん 95歳



尾崎会長から 授与されて 感激



審判員も授与に協力してくれました



メダルを胸に話が弾みます



嬉しい金メダル

閉会式



尾崎会長と審判員の皆さん



会長の講評を聞いて、
また来年も頑張ろうと思った瞬間です



全員で24式太極拳

